

Parchimer Judokas haben beim Schweriner Herbstpokal 4x Gold, 1x Silber, und 7x Bronze gewonnen!

Am Samstag, den 22.10.2022 war das 2. große Kräftemessen der Judo-Kampfsportler des Blau-Weiß 69 e.V. Parchim in diesem Jahr in Schwerin-Lankow beim Judo- Herbstpokal.

Die Turnierausschreibung war Bundesweit, daher haben sich 18 Vereine aus 5 Bundesländern mit insgesamt 185 Judokas angemeldet.

Dieses Judoturnier war wiederum für ein Teil der Judokas die erste Wettkampferprobung, da ja über 2 Jahre Corona alle Wettkämpfe in den Jahren 2020- 21 verhindert hatte.

Der vom 1. Schweriner Judo Club e.V., ausgeschriebene Herbstpokal war als Turnier ohne Kyu Voraussetzungen geplant und hatte dadurch den Vorteil, dass auch die jüngsten Judosportler zu ihren ersten Wettkampf antreten konnten. Das waren Idealbedingungen für den Wettkampf-Erstkontakt des Judonachwuchses, waren sich die Trainer einig und bildeten eine gut trainierte und motivierte Anreisemannschaft zum Turnier.

13 Teilnehmer wurden zum Turnier gemeldet und waren pünktlich mit ihren 3 Trainern Stephanie Mulsow, Tobias Paßgang und Mirko Pingel Samstagfrüh in Schwerin in der Sporthalle in Schwerin- Lankow.

Nach dem Wiegen der Kampfsportler und der offiziellen Begrüßung ging es dann ab 10.15 Uhr los mit den Jüngsten unter 9 Jahren(U9) los. In 4 Gewichtsklassen 25,0 bis 33,0 Kg waren 5 Kämpfer aus Parchim am Start. Ibrahim Mataev bis 27,5 Kg und Haytham Alayy bis 30,0 kg gewannen die Goldmedaille, Jannik Barth bis 33,0 Kg gewann Silber und Paul Grabow bis 25,0 Kg und Jachya Aljasem bis 27,5 Kg gewannen Bronze.

Danach kamen die Kämpfer der U11 auf die Wettkampfmatten. In 3 Gewichtsklassen 25- 37kg waren unsere Kämpfer am Start. Mara Leß gewann kampflos die Goldmedaille, Albrecht Stenzel und Achmad Dagiev gewannen Bronze.

Anschließend kamen dann die Älteren U13 zu ihren Kämpfen. In 2 Gewichtsklassen 44,0- 46,0kg waren 2 Kämpfer angetreten. Dabei gab es Bronze für für Marian Dunca bis 44kg und Beisangun Suleimanov bis 46kg.

Am Nachmittag kämpften dann 2 Teilnehmer in der U15 in 2 Gewichtsklassen. Dabei gewann Abdul Malik bis 55,0 Kg die Goldmedaille und Fanni Pribbernow die Bronzemedaille.

Insgesamt wurden 4x Gold, 1x Silber und 7x Bronze errungen und stellt ein tolles Ergebnis der Parchimer Jugend im Judokampfsport dar.

Darauf waren nicht nur die Kämpfer und ihre Eltern stolz, sondern auch die Trainer.

Am anschließenden Montag gab es von den Trainern eine ausgiebige Turnierauswertung und viel Lob für alle Turnierteilnehmer, die Lust auf mehr macht.

